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enularan Covid-19 di India memburuk. Hanya dalam waktu 24 jam, Senin (26/4) tercatat rekor tertinggi kasus baru dengan Pjumlah infeksi mencapai 349.691 kasus. Bagi Indonesia hal ini juga menjadi kabar tak baik. Ada ancaman penularan dari 
Warga Negara India (WNI) yang nekat masuk RI. Di sisi lain 'embargo' vaksin corona produksi India diprediksi berlanjut 

sehingga membahayakan keberlangsungan vaksinasi di dunia, termasuk Indonesia. Tak hanya itu, negeri ini juga akan 
terguncangan secara ekonomi. Mengingat India adalah salah satu negara terbesar dalam tujuan ekspor minyak sawit asal 
Indonesia. Ambyar!
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2,7%," jelasnya.
Tingginya angka penanaman 

modal asing, dikatakan Bahlil meng-
indikasikan terjadinya pemerataan 
ekonomi di luar Pulau Jawa. Menurut 
dia, tingginya realisasi PMA juga tidak 
terlepas dari gencarnya pembangunan 
infrastruktur nasional.

"Pertumbuhan investasi di luar 
Jawa itu mengindikasikan pemerataan 
pertumbuhan di kawasan luar Pulau 
Jawa itu sudah semakin baik, dan ini 
tidak terlepas dari apa yang dilakukan 
pak Presiden Jokowi-JK dalam 5 tahun 
kemarin dalam rangka pembangunan 
infrastruktur," katanya.

"Ini (juga) menunjukkan keper-
cayaan dunia kepada Indonesia dan 
aktivitas PMA kita sudah mulai normal, 
sudah bisa melakukan adaptasi ter-
hadap perkembangan pandemi Covid-
19," tambahnya.(ist)
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akarta – Badan Koordinasi Pe-Jnanaman Modal (BKPM) mencatat 
realisasi investasi Indonesia di 

kuartal I-2021 mencapai Rp 219,7 
triliun. Angka tersebut naik tipis 2,3% 
secara kuartalan dan naik 4,3% secara 
tahunan. Selama tiga bulan pertama di 
tahun 2021, sudah ada 311.793 tenaga 
kerja yang terserap dari total realisasi 
investasi.

Terjadi perubahan yang cukup 
signi�ikan terkait dengan realisasi 
investasi modal asing di Indonesia. 
Perubahan terjadi pada peringkat tiga 
sampai lima.

Kepala BKPM Bahlil Lahadalia 
mengatakan investasi terbesar yang 
masuk ke Indonesia masih dipegang 
oleh Singapura. Angkanya tercatat US$ 
2,6 miliar."Singapura belum ter-
goyahkan, dalam sejarah memang 
Singapura ini menjadi hub bagi be-
berapa negara lain," kata Kepala BKPM 
Bahlil Lahadalia dalam video con-
ference, Senin (26/04).

Negara terbesar selanjutnya ada-
lah Cina dengan nilai US$ 1,03 miliar. 
Setelah itu baru Korea Selatan di posisi 
ketiga dengan nilai US$ 851,1 juta. 
Posisi keempat ada Hong Kong dengan 
nilai US$ 822,1 juta, dan kelima ada 
Swiss dengan nilai US$ 466,2 juta.

"Korea Selatan biasanya di nomor 
5 atau nomor 6 kali ini di nomor 3 
menggeser Hong Kong," jelasnya.

Salah satu penyebab realisasi 
investasi Korsel menggeser Hong 
Ko n g ,  d i ka t a ka n  B a h l i l  ka re n a 
investasi pembangunan pabrik mobil 
listrik oleh Hyundai Group. Menurut-
nya, pada bulan April Indonesia sudah 
mampu memproduksi mobil listrik. 
Hal itu menyusul investasi yang 
dilakukan oleh Hyundai.

Hyundai berinvestasi membangun 
pabrik mobil listrik di Kota Deltamas, 

Cikarang, Kabupaten Bekasi. Pabrik 
tersebut di atas lahan seluas 77,6 
hektare dan siap produksi pada 2022.

"Korsel ini industri kendaraan ber-
motor dan alat transportasi lainnya. 
Tadi saya katakan itu Hyundai itu dia 
membangun pabrik mobil di Deltamas 
dan itu di bulan 3, bulan 4 (2022) me-
reka sudah menghasilkan mobil listrik,"  
kata Bahlil.

Investasi Korea Selatan, dikatakan 
Bahlil saat terbesar ketiga di Indo-
nesia. Nilainya mencapai US$ 851,1 
juta atau sekitar Rp 12,3 triliun (Kurs 
Rp 14.500). Realisasi itu pun jauh lebih 
tinggi dibandingkan periode sama 
tahun sebelumnya yang sebesar US$ 
130 juta."Korea Selatan ini panjang 
sekali, nyodok nomor 3," ujarnya.

Untuk diketahui, Hyundai Group 
telah menggelontorkan investasi di 
Indonesia untuk membangun pabrik 
mobil listrik itu hingga sebesar US$ 1,5 
miliar atau setara Rp 21,8 triliun. Ren-
cananya, di pabrik itu nanti, Hyundai 
akan memproduksi kendaraan listrik 
(electric vehicle/EV), dan mobil lain-
nya jenis SUV kompak, MPV kompak, 
dan model sedan.

Adapun kapasitas pabrik ini di-
proyeksi bisa mencapai 150.000 unit 
kendaraan per tahun dan diharapkan 
bisa meningkat hingga 250.000 unit 
kendaraan setiap tahunnya.Targetnya, 
selain memasok untuk pasar lokal Indo- 
nesia, produksi pabrik ini juga akan 
ditujukan ke pasar-pasar baru di 
kawasan ASEAN, seperti Vietnam, 
Thailand, Malaysia, dan Filipina.

Selama menunggu pabrik mobil itu 
jadi, Hyundai sendiri sudah memasar-
kan beberapa mobil listriknya seperti 
mobil listrik Ioniq dan Kona Electric.

Sementara penyebaran di dalam 
negeri, Bahlil menyebut sudah terjadi 
pemerataan. Di mana, realisasi in-

vestasi saat ini lebih banyak tersebar di 
luar Pulau Jawa dibandingkan dengan 
Pulau Jawa Sendiri.

Dari realisasi Rp 219,7 triliun, 
tercatat adanya penanaman modal 
dalam negeri (PMDN) sebesar Rp 
49,2% atau Rp 108,0 triliun dan 
penanaman modal asing (PMA) se-
besar 50,8% atau Rp 111,7 triliun. Dari 
angka tersebut, yang masuk ke luar Jawa 
sebesar 52,1% atau Rp 114,4 triliun, 
sementara di Jawa 47,9% atau Rp 
105,3 triliun.

"Saya kemarin sampaikan dalam 
sejarah baru pertama terjadi pasca 
reformasi bahwa realisasi investasi 
untuk di luar Pulau Jawa itu baru 
terjadi di kuartal IV-2020, selisihnya 
sekitar 0,5%, di tahun 2021 kuartal I 
selisihnya sudah melebar ke 52,1%, 
tumbuh YoY sebesar 11,7%, semen-
tara di Jawa 47,8% YoY turun minus 

Hyundai	Group	menggelontorkan	US$	1,5	miliar	(Rp	21,8	triliun)	di	Indonesia	untuk	membangun	pabrik	mobil	listrik	
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Realisasi Investasi RI Naik Tipis, 
Korsel Buat 'Surprise'
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US$
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akarta - Gugurnya Kepala BIN JDaerah (Kabinda) Papua Brigjen 
TNI Putu I Gusti Putu Danny Nugraha 

akibat ditembak oleh KKB di Beoga, 
Kabupaten Puncak, Papua menyita 
perhatian banyak pihak. Presiden Joko 
Widodo pun menyampaikan rasa duka- 
cita yang mendalam. Kapolri di-pe-
rintahkan agar terus melakukan pe-
ngejaran dan penangkapan kepada 
seluruh anggota kelompok kriminal 
bersenjata (KKB).

“Saya tegaskan, tidak ada tempat 
untuk kelompok-kelompok kriminal 
bersenjata di Tanah Papua maupun di 
seluruh pelosok Tanah Air,” kata 
Presiden Joko Widodo melalui per-
nyataan yang disampaikan di Istana 
Merdeka, Jakarta, Senin (26/04). “Atas 
nama rakyat, bangsa, dan negara saya 
menyampaikan rasa dukacita yang 
mendalam kepada keluarga dan yang 
ditinggalkan,” ujarnya 

Atas gugurnya Brigjen TNI I Gusti 
Putu Danny Nugraha Karya, Presiden 
akan menyematkan penghargaan ke-
naikan pangkat satu tingkat lebih tinggi 
atas dedikasi, pengabdian, dan pe-
ngorbanan yang telah almarhum dedi-
kasikan.

Terpisah, Komisi Pertahanan DPR 
RI mendorong evaluasi pengamanan di 
Papua."Komisi I memandang perlu 
untuk segera menggelar rapat terbatas 
dengan mitra terkait untuk melakukan 
evaluasi menyangkut langkah-langkah 
pengamanan yang selama ini dilaku-
kan di Papua. Agar masalah ini tidak 
berlarut-larut dan guna mencegah 
jatuhnya lebih banyak korban," kata 
Anggota Anggota Komisi  I  DPR 
Christina Aryani, Senin (26/04).

Dia menjelaskan dengan adanya 
kasus ini menjadi peringatan serius 
bagi pemerintah bahwa situasi di Papua 
beberapa hari belakangan tidak bisa 
dianggap biasa-biasa saja."Eskalasi 

kekerasan yang makin meningkat 
dengan jatuhnya korban masyarakat 
sipil maupun aparat dan pejabat harus 
menjadi alarm serius untuk memberi 
tanggapan dan intervensi yang ter-
ukur," ujarnya.

Di samping itu, Menko Polhukam 
Mahfud MD dalam hal ini dinilai perlu 
mengambil langkah cermat dan ter-
ukur untuk segera merespons situasi 
dan kondisi yang ada. Menurutnya, 
langkah TNI dalam penugasan di 
Papua perlu didukung tingkat kewas-
padaan sangat tinggi."Kita tidak meng-
inginkan lebih banyak korban ber-
jatuhan ke depannya, baik dari masya-
rakat sipil maupun aparat kita," pungkas- 
nya.

Sebelumnya, Anggota Komisi I DPR 
RI Dede Indra Sudiro menilai, insiden 
ini menandakan BIN bersikap proaktif 
dalam menjaga stabilitas keamanan 
Papua."Saya turut berbelasungkawa 
yang mendalam kepada Kabinda Papua 
Bapak Brigjen TNI I Gusti Putu Danny 
Nugraha Karya yang gugur dalam ber-
tugas. Perlu penguatan operasi dan 
optimalisasi anggaran yang lebih baik 
di dalam tubuh BIN. Kita jangan ber-
spekulasi untuk sekarang dalam me-
nanggapi berita yang ada. Jangan ter-
lalu cepat menyimpulkan dan mem-
perkeruh," ujar Dede. 

Kepala Kelompok Fraksi (Kapoksi) 
PDI Perjuangan (PDIP) di Komisi I DPR 
RI itu meyakini bahwa TNI, Polri dan 
BIN telah mengambil tindakan profe-
sional. Ia berharap, dunia inter-
nasional agar dapat melihat secara 
proporsional masalah di Papua se-
bagai upaya penegakan hukum.

"Prajurit TNI-POLRI banyak sudah 
gugur di Papua yang merupakan salah 
satu putra terbaik NKRI, dunia inter-
nasional juga harus membuka mata 
dan melihat persoalan di Papua ini 
dengan lebih obyektif. Dengan ke-

teror yang membahayakan orang lain 
dan mengancam keselamatan negara. 
Jadi mereka itu pantas dide�inisikan 
sebagai terorisme," kata Tamliha. 
Politikus Partai Golkar itu menyatakan 
bahwa KKB di Papua bisa diproses 
pidana dengan menggunakan UU 
Terorisme.

Senada, anggota Komisi I DPR Dave 
Laksono, menyatakan KKB di Papua 
sudah layak ditetapkan sebagai ke-
lompok terorisme dan diproses pidana 
dengan menggunakan UU Terorisme. 
"Kalau saya pribadi sudah layak, kon-
sekuensi hukumnya kita bisa gunakan 
UU teroris untuk menindak mereka. 
Nanti dikenakan pasal ber-lapis salah 
satunya uu teroris," kata-nya.

Untuk diketahui, BIN kini melabeli 
KKB di Papua sebagai Kelompok 
Separatis dan Teroris (KST) usai 
terjadi penembakan.(ist)

jadian ini, kita harap peran diplomasi 
terkait masalah Papua juga penting 
untuk lebih ditingkatkan," imbuh Dede 
yang juga anggota Banggar ini.

Terpisah, Anggota Komisi I DPR RI 
Syaifullah Tamliha mengatakan ke-
lompok kriminal bersenjata (KKB) di 
Papua sudah pantas dide�inisikan se-
bagai kelompok terorisme.

Menurutnya ,  aks i -aksi  yang 
dilakukan KKB di Papua sudah mem-
bahayakan orang lain dan mengancam 
keselamatan negara, sebagaimana 
tertuang di Undang-undang Nomor 5 
Tahun 2018 tentang Perubahan atas 
UU Nomor 15 Tahun 2003 tentang Pe-
netapan Peraturan Pemerintah Peng-
ganti UU Nomor 1 Tahun 2002 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Terorisme Menjadi UU.

"Iya de�inisi dari UU Nomor 5/ 
2018 tentang Terorisme itu adalah aksi 

DPR Desak Evaluasi Total Pengamanan, 
Jokowi Minta Seluruh Anggota KKB Ditangkap

parlementtoday
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Gugurnya Kepala BIN Daerah Papua 

Pengamanan	di	Papua	terus	diperketat	pasca	berbagai	rentetan	peristiwa	penembakan	oleh	KKB.	
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Brigjen TNI Putu I Gusti Putu 
Danny Nugraha 

Sebelum bertugas di papua Danny 
merupakan Pamen Denma Markas Besar TNI 
AD (Mabesad) dengan pangkat kolonel

Menjabat sebagai Kabinda Papua sejak 
Juni 2020

Pada 25 Juli 2020 Danny resmi naik 
pangkat menjadi Brigjen

KABINDA PAPUA gUGUR 

DITEMBAK kkb di papua

aKSI kkb

dalam sepekan
Kamis (8/4)
- Oktavianus Rayo (42), guru SD tewas 
ditembak

Jumat (9/4)
- Yonathan Rande (30), guru SMP tewas 
ditembak

- Tiga unit sekolah dibakar mulai dari SD, 
SMP, hingga SMA

- Rumah Wakil Ketua DPRD Papua dibakar 

minggu (11/4)
- Helikopter jenis Cooper dibakar di bandara 
aminggaru ilaga, Kab puncak, papua 

rabu (14/4)
- Udin (41), Pengemudi ojek tewas 
ditembak di Eromaga, Distrik Ornikia 
Kab. Puncak, Papua 

Kamis (15/4)
- Ali Mom pelajar kelas XI SMAN 1 Ilaga 
Kab. Puncak,Papua . Tewas ditembak dan 
dibacok sepeda motornya dibakar 

- diidentifikasi pelakunya yaitu lekagak 
Telenggen, Prenggen Telenggen, Lemayu 
Telenggen, Abu Bakar Kogoya, dan 
numbuk Telenggen

Kepala	Badan	Intelijen	Negara	Daerah	
(Kabinda)	Papua	Brigjen	TNI	I	Gusti	Putu	
Danny	Nugraha	Karya	gugur	tertembak	di	
Beogoa,	Papua,	minggu	(25/4/2021)		
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urabaya-Pemerintah Provinsi SJawa Timur (Jatim) melalui Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata, 

tahun ini tetap akan memberi apresiasi 
kepada 1.000 seniman, menjelang Hari 
Raya Idul Fitri.

Gubernur Jawa Timur, Kho�ifah 
Indar Parawansa hari Jumat (23/04) 
kemarin secara simbolis menyerah-
kannya kepada 30 seniman sebagai 
wakil para seniman, di Gedung Grahadi, 
Surabaya. Karena masih di tengah 
pandemi, maka dana apresiasi untuk 
seniman lainnya akan ditransfer ke 
rekening yang bersangkutan. Sedang-
kan apresiasi berupa sembako akan 
didistribusikan melalui Disbudpar 
Kota/Kabupaten.

Kepala Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Jawa Timur, 
Sinarto menjelaskan, seperti tahun 
lalu nominal dana untuk apresiasi 
seniman Rp 500 ribu dipotong pajak, 
ditambah dengan sembako. "Secara 
serentak, uang apresiasi itu akan di-
transfer tanggal 4 Mei 2021 mendatang, 
langsung ke rekening seniman," kata-
nya.

"Tahun lalu pelaksanaannya sebagian 
juga ditransfer. Sebelumnya banyak 
seniman yang belum memiliki re-
kening, kita bantu membuka rekening. 
Karena kita berharap tahun ini 

apresiasi diberikan kepada seniman 
yang belum pernah mendapatkan, 
maka konsekuensinya, ya kita juga 
harus bantu mereka lagi untuk mem-
buka rekening," tambahnya.

Menurut Sinarto, bantuan ini bukan 
tali asih, melainkan apresiasi. Kalau 
pakai istilah tali asih seperti beberapa 
tahun lalu maka menurut pihak 
Inspektorat tidak jelas pertanggung-
jawaban administrasinya. “Karena itu 
kita pakai istilah apresiasi," kata 
Sinarto.

Dijelaskan, Disbudpar Jatim memper- 
oleh nama-nama seniman yang men-
dapatkan apresiasi itu berdasarkan 
usulan dari Disbudpar Kota/ Kabu-
paten. Dinas di kota dan kabupaten 
dipersilakan bekerjasama dengan 
dewan kesenian setempat untuk men-
cari nama-nama seniman yang akan 
mendapatkan dana apresiasi.

Terlepas dari pelaksanaan pem-
berian apresiasi kepada seniman, me-
nurut Sinarto, ada yang perlu diselesai- 
kan dahulu yaitu yang disebut seniman 
itu kriteria apa dan bagaimana? Harus 
jelas dan disepakati dulu kriterianya.

"Itulah yang hingga sekarang terus 
menjadi pikiran saya, bagaimana kita 
perlu melakukan identi�ikasi status 
seniman. Selalu saja sulit, harus 
ditandai dengan apa, supaya jelas 

sasaran setiap agenda untuk profesi 
itu. Contoh kemarin ada 1.000 Pagu-
yuban Seniman Nusantara yang ter-
nyata juga termasuk bakul makanan di 
setiap pertujukan kesenian. Mereka 
juga mengatasnamakan seniman. 
Kalau ada apa-apa yang menyangkut 
mereka, yang jadi sasaran juga Dinas 
Budpar," kata Sinarto.(adv)

Gubernur	Jawa	Timur,	Khofifah	Indar	Parawansa	
secara	simbolis	menyerahkannya	apresiasi	
kepada	para	seniman	Jatim,	di	Gedung	Grahadi,	
Surabaya,	Jumat	(23/4/2021)
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Kadisbudpar Jatim: Ini Wujud 
Apresiasi Kami Kepada Para Seniman 

Total	ada	1.000	seniman	di	Jatim	yang	
mendapatkan	apresisasi	melalui	Disbudpar	
Prov.Jatim

Forkopimda Kabupaten Blitar Terancam Dilaporkan Mendagri hingga Kapolri 
LITAR – Polemik yang muncul Bakibat keputusan Wakil Bupati 
( Wa b u p )  B l i t a r  R a c h m a d 

Santoso tinggal di pendopo belum juga 
reda. Babak baru pun muncul, pasca 
Forkopimda Blitar-- yaitu Bupati Blitar, 
Kapolres Blitar, Kapolres Blitar Kota, 
Dandim 0808 Blitar dan Danyon 511 
Blitar --tidak hadir dalam aksi LSM 
Gerakan Pembaharuan Indonesia 
(GPI) Blitar di depan Kantor DPRD 
Kabupaten Blitar, Senin (26/04). 

“Massa menegaskan akan melapor- 
kan ke Mendagri, Kapolri dan Panglima 
TNI. Alasannya yaitu pengabaian 
aspirasi masyarakat terhadap potensi 
kerawanan  di daerah.

Bahkan Ketua LSM GPI Blitar, Joko 
Prasetyo usai menggelar aksi demo di 
depan Kantor DPRD Kabupaten Blitar 
mengatakan, tidak adanya satu pun 
dari 50 orang pimpinan dan anggota 
DPRD yang menemui. "Termasuk Bupati 
Blitar, Kapolres Blitar Kota, Dandim 
0808 Blitar dan Danyon 511 Blitar 
akan kami tindaklanjuti dengan me-
laporkan kepada atasannya," ujarnya. 

Lebih lanjut pria yang juga aktif 
dalam LSM LIRA dan Ormas Bledug 
Kelud ini menjelaskan atas ketidak-

hadiran pimpinan yang bertanggung 
jawab terhadap stabilitas daerah ter-
sebut, akan melaporkannya kepada 
Kapolri dan Panglima TNI. "Untuk 
Bupati Blitar akan kita laporkan kepada 
Mendagri, serta DPRD yang tidak ada 
menemui akan menjadi preseden 
buruk bagi masyarakat," jelasnya.

Diungkapkan Joko salah satu contoh 
kinerja Pemkab Blitar yang diper-
tanyakan adalah hubungan antara 
eksekutif dan legislatif, dimana pari-
purna Ranwal RPJMD yang sempat gagal 
digelar. "Ini menunjukkan tidak harmonis- 
nya hubungan diantara kedua lem-
baga, yang dampaknya terhadap masya- 
rakat," ungkap Joko.

Selain tidak harmonisnya hubungan 
eksekutif dan legislatif, juga adanya 
potensi kon�lik agraria di Blitar Utara. 
Belum lagi ditagihnya visi misi kepala 
daerah terpilih oleh masyarakat, yang 
disampaikan sebagai janji politik saat 
Pilkada lalu. "Jika hubungan eksekutif 
dan legislatif tidak bisa berjalan baik, 
maka rakyat mengalami kemunduran 
dalam hal merasakan hasil pembangunan,"  
tandasnya.

Setelah ditanyakan kepada pe-
tugas Sekwan, diketahui tidak ada satu 

Kota, Dandim 0808 Blitar dan Danyon 
511 Blitar pada saat aksi sedang me-
lakukan kegiatanvideo conferemce 
(Vidcon) dalam rangka Larangan 
Mudik Lebaran Tahun 2021. "Penanggung- 
jawab stabilitas daerah tidak ada satu-
pun yang bisa dapat untuk hadir, maka 
LSM GPI akan menggunakan caranya 
sendiri untuk menyikapi potensi 
adanya kerawanan daerah," beber-
nya.(ais)

pun anggota DPRD Kabupaten Blitar 
yang ada dan bersedia menemui pe-
serta aksi. "Ini menjadi preseden buruk, 
dalam menampung aspirasi msyarakat 
Kabupaten Blitar," keluh Joko.

Tidak ada hadirnya satupun For-
kopimda sesuai surat pemberitahuan 
aksi, yaitu DPRD Kabupaten Blitar 
informasinya sedang keluar kota. Ke-
mudian Forkopimda, yaitu Bupati 
Blitar, Kapolres Blitar, Kapolres Blitar 

Buntut Wabup Blitar Tinggal di Pendopo 

LSM	Gerakan	Pembaharuan	Indonesia	(GPI)	Blitar	berdemo	di	depan	
Kantor	DPRD	Kabupaten	Blitar,	Senin	(26-4-2021).
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AT U -  D a l a m  r a n g k a  m e -Bngembangkan ekonomi kreatif 
se-Malang Raya, Kota Batu 

menggelar diskusi interaktif dengan 3 
Pempinan Daerah (Kabupaten Malang, 
Kota Malang, Kota Batu) dan Menteri 
Koordinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi Luhut Binsar Panjaitan, pada 
Senin (26/04). 

Diskusi ini membahas mulai dari 
progres perkembangan Kawasan 
Ekonomi Khusus (KEK) Singhasari 
yang saat ini sedang mandek, pe-
masangan box culvert, rencana pem-
bangunan jalan tol Batu-Kediri, hingga 
memantau calon rute mega proyek 
kereta gantung. Malang raya ingin 
kembangkan potensi wisata semak-
simal mungkin. 

Sinergi yang berjalan sejak 4 tahun 
terakhir dari pimpinan kepala daerah 
Kota Batu, Kota Malang dan Kabupaten 
Malang menghasilkan perencanaan 
yang matang. Diskusi yang juga meng-
hadirkan beberapa investor ini diharap- 
kan mampu mendorong pengembangan 
wisata di 3 daerah tersebut. 

Walikota Batu, Dewanti 
R u m p o k o ,  d a l a m 
sambutannya menyampai-
kan dengan optimistis , 
perkembangan ekonomi 
Kota Batu bisa capai angka 
7%. "Saya berharap Kota 
Batu bisa capai 7% untuk 
tingkat pertumbuhan eko-
n o m i ,  d e n g a n  a d a n y a 
pertemuan ini saya ber-
harap Kota Batu bisa ber-
daya," katanya. 

Potensi desa wisata 
Kota Batu yang berjumlah 
24 desa juga jadi salah satu 
pilar penyangga untuk per-
kembangan eko-nomi di 
Jawa Timur. Kemudahan 
akses dan dukungan dari 
pemerintah pusat diharap-
k a n  m a m p u  m e n j a d i 
pemacu kesejahteraan warga desa. 

Sementara itu, sistem bottom up 
KEK Singhasari Malang Raya, sangat 
mengesankan Menteri Luhut Binsar 
Panjaitan. Pasalnya keterlibatan masya- 

4.800 lulusan IT tiap tahunnya, dengan 
21 kampus program studi IT yang 
berbasis di Kota Malang. Hal ini di-
harapkan membawa angin segar bagi 
pariwista di era digitalisasi dan industry  
4.0  (Adv)

rakat, juga sinergi kepala daerah 
menjadi faktor utama program branding 
Malang Raya sebagai kota wisata lebih 
e�isien terlaksana. 

"Saya kira satu hal yang sangat baik 
perlu kita dorong ke depan tanpa 
sinergi akan segmented pembangunan- 
nya," kata Luhut. 

"Saya kira banyak anak muda 
milenial saya berharap itu dimanfaat-
kan untuk membangun negeri ini," 
lanjutnya. Dalam skenario pem-
bangunan ekonomi Malang Raya, 
Sumber Daya Manusia (SDM) untuk 
pengembangan teknologi akan di-
ambil dari sarjana-sarjana yang ada di 
Malang Raya. Kota Batu, Kota Malang 
dan Kabupaten Malang jadi daerah 
wisata yang patut dieksplorasi potensi- 
nya. 

Sebelumnya, Malang memiliki 

Jadi Tuan Rumah, KOTA Batu Selenggarakan 
 Diskusi Interaktif Pengembangan Ekonomi Malang Raya

Walikota	Batu,	Dewanti	Rumpoko	dan	Menteri	Koordinator	
Bidang	Kemaritiman	dan	Investasi	Luhut	Binsar	Pandjaitan	

di	Graha	Pancasila,	Batu,	Senin	(26/4/2021)

EMARANG – Provinsi Jawa Tengah S(Jateng) memiliki potensi energi 
baru terbarukan (EBT) yang besar, 

mulai dari panas bumi hingga gas 
rawa, tapi belum diolah dengan mak-
simal. Energi terbaru kan pun menjadi 
salah satu konsen Gubernur Jawa 
Tengah Ganjar Pranowo.

Hal tersebut terungkap dalam ber-
diskusi secara virtual dengan Duta 
Besar Inggris untuk Indonesia dan 
Timor Leste Owen Jenkins, Senin 
(26/04). Beberapa hal yang menjadi 
fokus diskusi adalah terkait kerja sama 
bidang pendidikan, bidang energi, 
infrastruktur, industri, dan cara pe-
nanganan Covid-19 di Jawa Tengah.

Ganjar menjelaskan kerja sama 
Jateng dengan Inggris sudah terjalin, di 
bidang pendidikan misalnya terkait 
sekolah vokasional. Ia berharap ada 

peningkatan dalam bidang pen-
didikan, misalnya tentang metode 
pendidikan Bahasa Inggris. Tujuannya 
agar lulusan SMA dan SMK di Jawa 
Tengah sudah lancar berbahasa Inggris 
sehingga meningkatkan peluang dalam 
menghadapi tantangan global.

"Mereka juga  tertarik untuk kerja 
sama dalam bidang energi, khususnya 
energi baru terbarukan. Terus ke-
mudian infrastruktur, kemudian per-
dagangan. Maka saya tadi tawarkan 
ada kawasan industri yang ada di Batang 
yang insentifnya juga cukup bagus. 
Mudah-mudahan itu bisa dilaksana-
kan atau dikerjakan," kata Ganjar usai 
diskusi virtual di ruang kerjanya.

Menurut Ganjar, Jateng dan Inggris 
memiliki perhatian yang sama dalam 
hal perubahan iklim dunia atau global 
climate change. Dalam diskusi, Ganjar 

katanya.
Ganjar menambahkan, Kedutaan 

Besar Inggris juga menyampaikan 
apresiasi kepada masyarakat Jawa 
Tengah yang relatif memiliki ke-
pedulian tentang pandemi ini. Terkait 
hal ini, Ganajr menjelaskan bagaimana 
pengelolaan berbasis masyarakat di-
galakkan. Pola menggerakkan komunitas 
di masyarakat tersebut relatif efektif 
dan cukup membantu dalam me-
nangani pandemi. (mas)

menceritakan bagaimana kondisi Jawa 
Tengah yang tidak memiliki banyak 
hutan serta kawasan pesisir pantai 
Utara yang mengalami penurunan muka 
tanah. Belum lagi masalah sampah dan 
limbah yang muncul akibat industri-
alisasi. Beberapa hal itu yang menjadi 
perhatian sehingga mulai digalakkan 
dan disosialisasikan agar masyarakat 
ikut merawat alam dan peduli meng-
olah sampah dengan benar.

"Kita sama-sama bicara, kita punya 
agenda bersama atau kepedulian ter-
hadap perubahan iklim. Jadi global 
climate change ini menjadi perhatian 
betul dari pemerintah Inggris, kita juga 
perhatian, maka industri dan teknologi 
yang ke depan akan kita kerjakan atau 
kita pilih mustinya yang lebih ramah 
lingkungan. Ini beberapa pengalaman 
yang kita diskusikan dan sharing," 

Gubernur Ganjar Jajaki Kerja Sama 
Energi Terbarukan dengan Inggris

(Ki-ka)	Walikota	Malang,	Setiaji_	Walikota	Batu,	Dewanti	Rumpoko,	
Menteri	Luhut	dan	Bupati	Malang,	Sanusi

Gubernur	Jawa	Tengah	Ganjar	Pranowo	berdiskusi	
secara	virtual	dengan	Duta	Besar	Inggris	untuk	

Indonesia	dan	Timor	Leste	Owen	Jenkins,	
Senin	(26/4/2021).	

Proyek STRATEGIS
BERDASARKAN  PERPRES
NO 80 TAHUN 2019

1. Pelebaran Jalan 
Pendem-Batu

2.Pembangunan Pasar 
Induk Kota Batu

3. Pembangunan Kereta
Gantung Kota Batu



MARSHA TIMOTHY 
'Bukan Ikuti Vino, 

Ini Antara Saya dengan Tuhan'
"Saya bukan ngikuti keyakinan Vino. Itu urusan sangat pribadi saya dengan Tuhan. Enggak bisa 

dibuat, enggak bisa di-create. Enggak bisa diada-adakan. Itu dari hati. Saya jadi mualaf enggak bisa 

dijelaskan," ungkap artis Marsha Timothy terkait keputusannya menjadi mualaf.
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Foto	:	https://www.prestigeonline.com/
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isah	 asmara	 Marsha	
Timothy	 dan	 Vino	 G	
Bastian	memberi	 warna	
cerah	 di	 dunia	 hiburan.	
Mereka	 selalu	 terlihat	
harmonis	 di	 berbagai	

kesempatan.	 Tak	 sedikit	 pula	 yang	
mengaitkan	 kisah	 asmara	 mereka	
dengan	 keputusan	 Marsha	 Timothy	
menjadi	mualaf.	

Namun	 nyatanya,	 bukan	 cinta	 yang	
membuat	 artis	 42	 tahun	 itu	 berpindah	
keyakinan.	Marsha	Timothy	menegaskan	
bahwa	 ia	 tidak	 memeluk	 Islam	 agar	
dapat	menikah	 dengan	Vino	 G	 Bastian.	
Menurutnya,	 keyakinan	 adalah	 urusan	
dirinya	dengan	Tuhan.	

Marsha	Timothy	dan	Vino	G	Bastian	
resmi	menikah	pada	20	Oktober	2012	
silam.	 Pernikahan	 mereka	 digelar	
dengan	 sangat	 tertutup	 dan	 tidak	
dihadiri	 oleh	 awak	 media.	 Mereka	
mengucap	 ijab	 qabul	 di	 kawasan	
Pondok	Indah,	Jakarta	Selatan.

Kerap	 dituding	 berpindah	 agama	
untuk	menikah,	Vino	G	Bastian	akhirnya	
buka	 suara	 mengenai	 keputusan	 sang	
istri.	 Ia	 meyakini	 bahwa	 hal	 yang	
dilakukan	 Marsha	 merupakan	 murni	
dari	 hatinya	 sendiri	 tanpa	 pengaruh	
orang	lain.

"Saya	 enggak	 pernah	 meyakinkan	
istri	saya	masuk	Islam.	Ketika	dia	mau	
ikuti	agama	saya,	itu	hubungan	dia	sama	
Tuhannya,"	ujar	Vino.

Bintang	film	Wiro	Sableng	itu	tidak	

K
ingin	 mencampuri	 urusan	 keyakinan	
sang	 istri.	 Ia	 membebaskan	 Marsha	
untuk	memeluk	keyakinan.	Ia	mengaku	
siap	 untuk	 membimbing	 istrinya	
terlepas	ia	memeluk	Islam	atau	tidak.

"Percuma,	 kalau	 saya	 bilang	 kamu	
mau	masuk	Islam.	Keluarga	saya	begitu,	
ada	Kristen,	Muslim.	Saya	ga	berhak	atur	
hak	asasi	orang	lain.	Apapun	agama	istri	
saya,	saya	akan	bimbing,"	sambungnya.

Resmi	jadi	mualaf,	Vino	dan	Marsha	
membangun	rumah	tangga	yang	damai	
dan	 harmonis.	 Mereka	 kini	 telah	
dikaruniai	seorang	putri	bernama	Jizzy	
Pearl	Bastian.

Sebagai	 mualaf,	 banyak	 hal	 yang	
telah	dilewati	Marsha	Timothy	 selama	
berumah	 tangga.	 Termasuk	 menjalani	
ibadah 	 puasa 	 bersama 	 suami 	
tercinta.Namun	 keduanya	 sempat	
menjalankan	 bulan	 Ramadan	 secara	
terpisah.

Berbagi	Tugas
Aktor	Vino	G.	Bastian	berbagi	cerita	

tentang 	 suasana 	 Ramadan 	 d i 	
keluarganya.	Memasuki	 pekan	 pertama	
Ramadan,	 ia	 mengaku	 belum	 memiliki	
kendala	yang	berarti	terkait	ibadah	puasa	
yang	 dijalani."Alhamdulillah	 (puasa)	 sih	
lancar-lancar	aja,"	ujar	Vino	G	Bastian.

Sama-sama	 memiliki	 kesibukan	
sebagai	 selebritas,	 baik	 Vino	 maupun	
Marsha	Timothy	punya	cara	 tersendiri	
untuk 	 mempers iapkan 	 sega la 	
sesuatunya.	 Sebisa	 mungkin,	 mereka	

keamanan	dan	lainnya.	Bisa	dibilang	ada	
jaminan	bahwa	kita	masih	bisa	kembali	
berkarya,”	katanya.	

Saat	 ditanaya	 apa	 perbedaan	 yang	
paling	 terasa	 dari	 industri	 film	 dulu	
dengan 	 adanya 	 pandemi 	 in i ? 	
"Menurutku	seni	tidak	akan	habis	oleh	
waktu	dan	selalu	beradaptasi."

Terbaru 	 Marsha 	 juga 	 baru 	
menyelesaikan	 film	 Noktah	 Merah	
Perkawinan.”	 Ya,	 sudah	 selesai	 proses	
syuting,	dan	dari	kabar	terakhir	sedang	
melakukan	 picture	 look.	 Sangat	
menyenangkan	 bekerjasama	 dengan	
Sabrina,	 sutradara	 yang	 masih	 muda	
dan	 memiliki	 vibe	 baru.	 Kita	 sedang	
mempertahankan	 agar	 tetap	 tayang	 di	
bioskop,	 namun	 belum	 tentu	 juga	
karena	 masih	 melihat	 keadaan	 ke	
depannya.”

Pandemi	 juga	 membuat	 Marsha	
s emak in 	 s e r ing 	 be ro l ahraga . 	
“Sebetulnya	 karena	 merasa	 bingung	
akibat	 tidak	 melakukan	 kegiatan	 apa-
apa,	 sehingga	 berolahraga	 di	 rumah	
setiap	 hari.	 Imbasnya	 jadi	 kebiasaan,	
bahkan	 saat	 break	 syuting	 saya	 usaha	
untuk	 tetap	 olahraga.	 Olahraga	 juga	
membuat	 wajah	 terlihat	 lebih	 segar,”	
katanya.

Dia	 berharap	 pandemi	 cepat	
berakhir,	 semua	orang	 sehat	dan	 selalu	
menjaga	kebersihan	diri	dan	lingkungan.	
Dengan	cara	 itu	harapannya	dunia	bisa	
jadi	 lebih	 baik.	 Untuk	 diri	 sendiri	 pun	
lebih	sehat	dan	terus	berkarya.(ist)

berdua	 secara	 bergantian	menyiapkan	
keperluan	sahur	dan	berbuka	jika	salah	
satunya	 sedang	 ada	 kesibukan."Sama	
istri	kalau	misalnya	saya	yang	di	rumah,	
saya	yang	nyiapin.	Tapi	kalau	misalnya	
istri	yang	di	rumah,	gantian,"	paparnya.

Dan,	 Vino	 pun	 merasa	 bersyukur	
saat	putri	semata	wayangnya,	Jizzy	Pearl	
Bastian	 sudah	 mau	 ikut	 berpuasa.	 Di	
usia	 yang	 menginjak	 7	 tahun,	 Jizzy	
menurut	Vino	sudah	tahu	tentang	puasa	
dan	 hal-hal	 yang	 berkaitan	 dengan	
ibadah	 wajib	 tersebut."Anak	 udah	
puasa,"	pungkasnya.

Film	Saat	Pandemi
Bekerja	 sebagai	 seorang	 aktris,	

Marsha	Timothy	cerita	industri	film	dan	
perannya	 menjadi	 seorang	 ibu.	 Di	
tengah	pandemi,	baru	saja	dia	dan	artis	
lain	 melakukan	 aksi	 dengan	 menulis	
surat	 kepada	 pemerintah	 meminta	
dukungan	 bagi 	 dunia	 seni 	 dan	
perfilman.	

“Beberapa	 waktu	 lalu,	 kita	 diajak	
mengirim	 surat	 kepada	 pemerintah	
sebagai	 dukungan	 untuk	 para	 pekerja	
seni.	Melihat	bioskop	belum	beroperasi	
secara	maksimal,	hal	ini	berimbas	pada	
pemutaran	 film.	 Walaupun	 sekarang	
banyak	platform	lain,	tapi	ada	beberapa	
film	 yang	 rasanya	 akan	 berbeda	 jika	
disaksikan	 di	 rumah.	 Jadi, 	 kita	
mengharapkan	 dukungan	 penuh	 dari	
pemerintah	 untuk	 pekerja	 seni	 dari	
segala	 bidang	 seperti	 kesehatan,	

TENTANG MARSHA TIMOTHY
Lahir	 	:	Jakarta,	8	Januari	1979	
Suami	 :	Vino	Giovanni	Bastian	

PENGHARGAAN YANG DIMENANGKAN 
OLEH MARSHA TIMOTHY

TAHUN PENGHARGAAN KATEGORI KARYA YANG 
DINOMINASIKAN

2008 MTV Indonesia Movie 
Awards 2008

Best Model in Clip Permintaan Ha� —
Le�o

2015 Indonesian Movie 
Awards 2015

Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Nada Untuk Asa

Indonesian Movie 
Awards 2015

Pemeran Utama Wanita 
Terfavorit

Nada Untuk Asa

Piala Maya Pemeran Utama Wanita 
Terpilih

Nada Untuk Asa

2017 Fes�val Film Tempo Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

Piala Maya Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

Sitges Interna�onal 
Fantas�c Film Fes�val

Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

2018 Indonesian Movie 
Actors Awards 2018

Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

Indonesian Movie 
Actors Awards 2018

Pasangan Terbaik 
(bersama: Dea Panendra)

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

Fes�val Film Bandung 
2018

Pemeran Utama Wanita 
Terpuji

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak

Fes�val Film Indonesia 
2018

Pemeran Utama Wanita 
Terbaik

Marlina Si Pembunuh 
dalam Empat Babak Foto:	Instagram/marshatimothy
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CARA MEMILIH BAJU BAYI 
YANG NYAMAN DIPAKAI

Memilih baju untuk bayi bisa membuat orang tua kalap dengan 

membeli semuanya. Eits tunggu dulu, jangan sampai membeli 

hanya karena bentuk dan motifnya lucu-lucu, tapi perhatikan 

kenyamanan buah hati menjadi utama.

Orang tua harus berhati-hati saat memilih baju untuk bayi, 

karena pertumbuhan bayi sangat cepat dan bajunya hanya bisa 

Katun
Bahan	baju	yang	pertama	adalah	katun.	Bahan	katun	adalah	bahan	kaos	yang	

nyaman	 digunakan	 untuk	 bayi.	 Jenis	 katun	 ada	 2	 yaitu	 cottoncombed	 yang	
seratnya	halus	dan	menyerap	keringat,	dan	cottoncarded	yang	teksturnya	agak	
kasar	yang	tidak	nyaman	digunakan.

CVC
CVC	 adalah	 bahan	 jenis	 katun	 yang	 merupakan	 perpaduan	 dari	 bahan	

cottoncombed	dan	viscose.	Kain	ini	menyerap	keringat,	tidak	panas	digunakan	
dan	aman	untuk	kulit	bayi.

Katun dan Spandex
Bahan	yang	selanjutnya	adalah	bahan	katun	dan	spandex.	Bahan	yang	melar	

dan	 mudah	 menyerap	 keringat,	 sangat	 nyaman	 digunakan	 untuk	 bayi	 yang	
beraktivitas.

Kain Baby Terry
Jenis	kain	baby	terry	biasanya	digunakan	untuk	membuat	jaket	dan	sweater,	

yang	 bisa	 membuat	 tubuh	 bayi	 hangat	 dan	 nyaman,	 tetapi	 tidak	 panas	 saat	
digunakan.

Kain Minky
Jenis	 bahan	 baju	 yang	 terakhir	 adalah	 minky.	 Kain	 beludru	 yang	 satu	 ini	

teksturnya	sangat	lembut,	sehingga	bisa	digunakan	untuk	membuat	selimut,	jaket	
atau	sweater.

dipakai beberapa kali saja. Memilih baju bayi juga harus 

memperhatikan kualitas bahan baju tersebut, agar tidak mengiritasi 

kulit bayi atau membuat bayi tidak nyaman.

Agar baju yang dibeli nyaman untuk digunakan bayi, dan tidak 

membuang-buang uang untuk membeli baju yang tidak terpakai, 

berikut tips memilih baju untuk bayi.

KENALI JENIS-JENIS KAIN

YANG BOLEH DAN 
TIDAK BOLEH DILAKUKAN

Memilih Ukuran Standar
Karena	pertumbuhan	bayi	sangat	
cepat,	pilihlah	baju	yang	memiliki	
ukuran	standar	bayi.	Biasanya	di	label	
baju	tertera	ukuran	sesuai	usia,	tinggi	
dan	berat	badan.

Pilih Ukuran Besar
Tips	yang	kedua	adalah	memilih	baju	
yang	ukurannya	lebih	besar	daripada	

karet	di	celana	bisa	membuat	perut	
bayi	iritasi.

Pilih Kaos
Berada	di	iklim	tropis	bisa	membuat	
bayi	mudah	keringetan,	apalagi	kalau	
bayi	sudah	mulai	aktif	melakukan	
aktivitas.	Maka	pilihlah	kaos	yang	ada	
kancing	disamping,	agar	kepala	bayi	
mudah	masuk.

Pilih Warna Netral
Agar	baju	bayi	bisa	dipadukan	dengan	
pakaian	lainnya,	pilihlah	baju	bayi	
yang	warnanya	netral,	seperti	putih,	
cream,	cokelat	dan	semacamnya.(ist)

dikancingkan.

Pilih Baju dengan Bahan 

yang Benar
Agar	baju	bayi	nyaman	untuk	
digunakan,	pilihlah	baju	yang	terbuat	
dari	kain	katun	dengan	tekstur	yang	
lembut,	mudah	menyerap	keringat	
dan	elastis.

Hindari Membeli Baju 

Terpisah
Untuk	bayi	yang	baru	saja	lahir,	
hindari	membeli	baju	yang	terpisah	
antara	atasan	dan	bawahan,	karena	

usainya.	Contohnya,	saat	Mom	
membeli	baju	bayi	usia	0-3	bulan,	
belilah	baju	dengan	ukuran	usia	6-
12bulan.

Ukuran Dada
Untuk	memilih	baju	bayi	model	
jumpsuit,	usahakan	untuk	mengukur	
dadanya	terlebih	dahulu,	agar	
bajunya	tidak	sempit	saat	
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n s t a g r a m 	 m e n i n g k a t k a n 	Ikemampuan	edit	video	pendek	 	di	
aplikasi,	 salah	 satunya	 ialah	

dengan	fitur	Instagram	Music.	Namun	
sejak	meluncur	pada	tahun	2019,	fitur	
tersebut	 tak	 kunjung	 masuk	 ke	
Indonesia.

Instagram	Music	sendiri	adalah	fitur	
yang	 memungkinkan	 pengguna	 untuk	
menambahkan	 potongan	 lagu	 dalam	
video	yang	dibuat	oleh	user.	Fitur	Music	
ini	 bisa	 digunakan	 untuk	 Reels	 dan	
Stories	dalam	bentuk	Sticker.

Karena 	 belum	 meluncur 	 di 	
Indonesia , 	 net izen 	 t idak 	 bisa 	
menambahkan	 lagu	 ke	 dalam	 konten	
video.	Mereka	juga	tidak	bisa	menikmati	
konten	 Reels	 yang	 memanfaatkan	
Instagram	Music	sebagai	latar	belakang	
video	 karena	 suara	 lagu	 tidak	 akan	
muncul.

Untuk	 mendengarkan	 suara	 dari	
video	 Instagram,	 pengguna	 biasanya	
hanya	 cukup	 mengetuk	 konten	 yang	
sedang	 berputar	 tersebut.	 Tetapi	 jika	
konten	 tersebut	mengambil	 suara	dari	
Instagram	Music,	akan	muncul	notifikasi	
'Instagram	Music	is	not	available	in	your	
region'.

Alhasil,	 netizen	 Indonesia	 hanya	
b isa 	 menonton 	 konten 	 tanpa 	
mendengarkan	suara	apa	pun	dari	video	
tersebut.	 Satu-satunya	 cara	 untuk	
menikmati	 fitur	 Instagram	 Music	 di	
Indonesia	ialah	menggunakan	VPN.

Tapi	 sebenarnya,	 kenapa	 fitur	
Instagram	Music	 hingga	 saat	 ini	 tidak	
kunjung	 diluncurkan	 untuk	 pengguna	
Indonesia?	 Ternyata	 alasannya	 adalah	
Instagram	 belum	mendapatkan	 lisensi	
musik	untuk	Indonesia.

Jika	Instagram	tidak	memiliki	lisensi	
pemutaran	 lagu,	 perusahaan	 akan	
melanggar	hak	 cipta.	 Fitur	 ini	 berhasil	
diluncurkan	di	beberapa	negara	berkat	
kerja	 sama	 Facebook	 dengan	 Sony	
Music,	 Universal	 Music	 dan	 Warner	
Music	Group.

Bukan	cuma	Indonesia,	ada	banyak	
negara	 yang	 belum	 kedapatan	 fitur	

Instagram	 Music.	 Perusahaan	 harus	
memenuhi	 sejumlah	 prosedur	 hukum	
universal 	 untuk	 hak	 cipta	 dan	
m embu t u h k a n 	 wa k t u 	 u n t u k 	
menyediakan	ini	dalam	skala	global.

Hingga	 saat	 ini,	 fitur	 Instagram	
Music	 hanya	 tersedia	 di	 tujuh	 negara,	
Australia,	 Selandia	 Baru,	 Prancis,	
Jerman,	 Swedia,	 Inggris,	 dan	 Amerika	
Serikat.

Perketat	Aturan
Terbaru,	Instagram	mengumumkan	

pedoman	 baru	 untuk	 penggunaan	
musik	 berhak	 cipta	 dalam	 video	 yang	
diunggah	 di	 platform-nya.	 Kebijakan	
tersebut	 diumumkan	 lewat	 blog	
resminya.	

“Sebagai	 bagian	 dari	 perjanjian	
lisensi	 kami,	 ada	 batasan	 soal	 jumlah	
musik	 yang	 direkam	 yang	 dapat	
dimasukkan	dalam	Live	broadcast	atau	
video.	 Pedoman	 ini	 bertujuan	 untuk	
melindungi	 pemegang	 hak,	 termasuk	
artis,	 penulis	 lagu,	 dan	 mitra	 dalam	
komunitas	musik,”	kata	Instagram.	

Guna	 merencanakan	 kiriman	 video	
dan	 menghindari	 masalah,	 pengguna	
harus	mempertimbangkan	beberapa	hal	
seperti	tidak	ada	batasan	seperti	musik	
dalam	 Stories	 atau	 pertunjukan	 musik	
tradisional.	Lalu,	semakin	panjang	track	
rekaman	 dalam	 sebuah	 video,	 semakin	
besar	 kemungkinan	 itu	 terbatas.	 Oleh	
karena	itu,	klip	musik	yang	lebih	pendek	
sangat	direkomendasikan.	

Supaya	 menghindari	 masalah,	
pengguna	juga	harus	selalu	meletakkan	
komponen	 visual	 untuk	 video	 dan	
rekaman	 audio	 tidak	 boleh	 menjadi	
tujuan	 utama	 video.	 “Pedoman	 ini	
konsisten	di	seluruh	live	dan	rekaman	di	
Facebook	 dan	 Instagram,	 dan	 untuk	
semua	jenis	akun,	halaman,	profil,	akun	
yang	diverifikasi,	dan	tidak	diverifikasi,”	
ujar	Instagram.

Instagram	 juga	 akan	 menyertakan	
pemberitahuan	video	mengenai	 segala	
pelanggaran	hak	cipta.	Layanan	berbagi	
foto	 juga	 akan	memberikan	 pengguna	

untuk	 digunakan	 dalam	 video.	 Anda	
tidak	akan	menemukan	album	Beyonce	
di	 sana,	 tapi	 ada	 trek	 khusus	 yang	
berguna 	 dan 	 efek 	 suara 	 yang 	
membantu.(ist)

waktu	 untuk	 memperbaiki	 masalah	
tanpa	mengganggu	siaran.	

Instagram	mendorong	orang	untuk	
menggunakan 	 Facebook , 	 yang 	
mencakup	ribuan	trek	bebas	hak	cipta	
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TERGANJAL LISENSI, 
INSTAGRAM MUSIC 
BELUM HADIR DI RI 

TRIK MEMBUAT INSTAGRAM MUSIC DI STORY

1.	 Ternyata,	dengan	melakukan	
sejumlah	trik,	siapa	saja	termasuk	
pengguna	di	Indonesia	bisa	membuat	
Instagram	Music.	Ini	Caranya:

2.	 Hapus	aplikasi	Instagram	yang	telah	
terpasang	di	ponsel	kamu.	Namun	
pastikan	kamu	tahu	kata	kunci	akun	
Instagram	itu,	ya!

3.	 Pasang	aplikasi	VPN.	Akan	jauh	lebih	
baik	untuk	memakai	VPN	berbayar	
karena	ia	menawarkan	lebih	banyak	
lokasi	virtual	secara	global	dan	tidak	
membatasi	pemakaian	bandwidth.	

4.	 Setelah	aplikasi	VPN	terpasang,	pilih	
lokasi	negara	di	mana	layanan	
Instagram	Music	resmi	diluncurkan.	
Dalam	contoh	kali	ini,	saya	memilih	
Berlin,	Jerman	di	VPN	dari	aplikasi	
AVG.

5.	 Sekarang,	masuk	ke	aplikasi	
Instagram	dengan	kondisi	VPN	telah	
aktif.	Ini	penting	supaya	Instagram	
membaca	seolah-olah	kamu	memang	
berada	di	lokasi	VPN	tersebut.

6.	 Buat	Story	dari	menu	Create.	Pilih	ikon	
Sticker,	lalu	cari	ikon	Instagram	Music.	
Di	kolom	Search,	cari	judul	lagu	atau	
musisi	yang	akan	diputar	di	Story.

7.	 Durasi	maksimal	memutar	lagu	di	
Instagram	Music	adalah	15	detik.	
Karena	itu,	kamu	harus	menentukan,	
di	menit/detik	ke	berapa	atau	lagu	itu	
akan	diputar.

8.	 Kemudian,	pilih	visualisasi	lirik	yang	
hendak	ditampilkan.	Di	situ	ada	
beberapa	opsi	dan	kamu	bisa	pilih	
yang	sesuai	dengan	selera	kamu.

9.	 Berikutnya	kamu	bisa	mengganti	
warna	latar	belakang.	Sekarang,	Story	
kamu	yang	memuat	Instagram	Music	
sudah	siap	diunggah!

10.	 Sebagai	catatan,	karena	keterbatasan	
cakupan	layanan,	mutuals	atau	
follower	kamu	mungkin	tidak	akan	
dapat	mendengarkan	Instagram	
Music	yang	diputar	di	Story	kamu,	
tetapi	mereka	masih	dapat	melihat	
visualisasi	liriknya.
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agi wanita high heels bisa membuat kaki terlihat semakin Bjenjang dan penampilan menjadi lebih anggun. Tetapi, 
pemakaian high heels seharian juga bisa membuat kaki 

terkadang luka seperti lecet dan ujung kaki menjadi sakit karena 
harus menumpu berat badan. 

Beberapa cara di bawah ini bisa membantu kamu untuk 
mengatasi lecet atau rasa sakit saat menggunakan high heels, jadi 
kamu bisa lebih nyaman beraktivitas seharian tanpa ada rasa lecet 
atau membuat kaki kamu sakit. Nah, apa saja sih cara yang bisa 
dilakukan? 

Gunakan Plester pada Jari Khaki
Kalau	 kamu	menggunakan	 heels	 yang	 tertutup	 pada	

bagian	 depan,	 kamu	 bisa	 menggunakan	 plester	 dan	
rekatkan	 jari	 manis	 dengan	 jari	 kaki	 kamu	 untuk	
meminimalisir	 terjadi	 kram	 kaki	 dan	 membuat	 kamu	
nyaman	beraktivitas	seharian.

Dengan	merekatkan	 jari	 tengah	 dan	 jari	manis	 pada	
kaki	 bisa	 mengurangi	 tekanan	 pada	 saraf	 sehingga	

meminimalisir	 kram.	 Jangan	 rekatkan	 terlalu	 kencang	 ya	 Ladies,	 rekatkan	
dengan	sedang	supaya	jari	kaki	kamu	tidak	lecet.		

Renggangkan dengan Kaus Kaki
Tips	untuk	kamu	yang	baru	membeli	 heels	 terutama	

online	shop,	sebelum	menggunakannya	jangan	lupa	pakai	
kaus	 kaki	 yang	 bahannya	 agak	 tebal	 dan	 digunakan	
berjalan-jalan	 sebentar.	 Terkadang	 jika	 tidak	 mencoba	
langsung	 ukurannya	 tidak	 bisa	 disesuaikan	 dengan	 kaki	
kita,	walaupun	angka	sudah	pas	tapi	saat	dicoba	bisa	saja	
kekecilan.	

Fungsi	kaus	kaki	tebal	ini	untuk	membuat	heels	kamu	menjadi	sedikit	lebih	
renggang	dan	tidak	terlalu	sempit	saat	digunakan,	jadi	kamu	bisa	lebih	nyaman	
tanpa	rasa	lecet	atau	sakit.	

Aplikasikan Deodoran 
Kalau	 tidak	 cocok	 dengan	 sebuah	 produk	 deodoran	

jangan	 langsung	 kamu	 buang	 ya	 Ladies,	 kamu	 bisa	
aplikasikan	deodoran	dibagian	belakang	heels	kamu	untuk	
mengurangi	gesekan	antara	kaki	kamu	dengan	high	heels-
nya	sehingga	meminimalisir	lecet	di	khaki	kamu.Selain	itu,	
kamu	juga	menjadi	lebih	nyaman	karena	kulit	kaki	kamu	
tidak	tertekan	dengan	bantalan	high	heels	kamu.	

Tempelkan Pantyliner
Lebih	empuk	dan	lebih	nyaman	saat	menggunakan	high	

heels,	 kamu	 juga	 bisa	 mengganti	 deodoran	 dengan	
pantyliner	 lho	 Ladies.	 Gunting	 bagian	 ujung	 pantyliner	
disesuaikan	dengan	ukuran	heels	kamu,	lalu	kamu	lepaskan	
perekatnya	 dan	 tempelkan	 sampai	 merekat.Selain	
melindungi	 kulit 	 kamu	 dari	 gesekan	 high	 heels,	
menggunakan	pantyliner	juga	membuat	empuk	dan	nyaman	

ketika	berjalan.	

Sesuaikan dengan Ukuran Kaki 
Paling	 penting	 sesuaikan	 dengan	 ukuran	 kaki	 dan	

pastikan	tidak	terlalu	sempit,	jika	terlalu	sempit	sudah	pasti	
tidak	nyaman	saat	digunakan.	Kalau	terlalu	besar	kamu	bisa	
menambal	dengan	kain	atau	kaus	kaki	di	bagian	depan,	jika	
model	high	heels	kamu	tertutup.	Kalau	kamu	menggunakan	
model	high	heels	terbuka,	pastikan	ukurannya	pas	ya	Ladies.	

LECET DAN SAKIT PAKAI HIGH HEELS, 
MINIMALISIR DENGAN CARA INI

Nah, sudah dijelaskan beberapa cara untuk beraktivitas seharian 

menggunakan high heels tanpa rasa lecet dan sakit, semoga 

membantu! (ist)
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Corona	India				......	(dari	hal	1)

H A R I A N

elombang kedua pandemi GCovid-19 di India yang kini 
sedang berlangsung diperkira-

kan mencapai puncaknya pada per-
tengahan Mei. Padahal saat ini saja, 
kondisi negeri Bolywood bisa dikata-
kan luluh-lantak akibat corona.

Tak hanya rumah sakit yang penuh, 
tapi krematorium darurat untuk mem-
bakar jenazah ada di seluruh wilayah 
dengan menggunakan tanah-tanah 
lapang yang tersedia. Kementerian 
Kesehatan India melaporkan 2.767 
kematian lainnya dalam 24 jam ter-
akhir, Senin (26/04) menambah ke-
matian akibat Covid-19 di India men-
jadi 192.311.

Tak hanya belajar dari ledakan 
corona, Indonesia juga harus mulai 
bersiap mendapatkan guncangan 
ekonomi akibat kondisi India saat 
ini.Ekonom dari Universitas Indonesia 
Fithra Faisal Hastiadi menjelaskan 
dampak lain yang lebih serius bisa 
terasa pada ekonomi RI. Mengingat 
India adalah salah satu negara ter-
besar dalam tujuan ekspor minyak 
sawit asal Indonesia. 

“CPO kita signi�ikkan dalam be-
berapa tahun terkahir. Kita surplus 
terus dengan dia [India] karena impor 
CPO dialihkan dari Malaysia ke Indo-
nesia,” kata Fithra.

Selain sawit, Fithra bilang India 
menjadi salah satu negara tujuan ekspor 
batu bara. Namun, jumlahnya tidak 
sebesar ke Cina, Jepang dan Korea 
Selatan. “Kalau terjadi shock dari sisi 
ekspor, hanya akan pengaruhi 2-3% 
penurunan ekspor kita. Karena masih 
bisa dikompensasi bagian timur dan 
barat,” kata dia. 

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS) India konsisten me-
nempati posisi kedua sebagai importir 
terbesar batu bara dan CPO. Pada 
2020, Cina masih menempati urutan 
pertama sebagai negara tujuan ekspor 
Indonesia, yaitu sebesar, 22,32 juta 

ton, kemudian India 23,24 juta ton, 
Pakistan 9,4 juta ton, lalu Malaysia 
5,96 juta ton. 

Untuk batu bara, pada 2020 Cina 
masih menjadi importir urutan per-
tama dengan total 542,32 juta ton. 
Kemudian India 432,70 juta ton, 
Jepang 136,76 juta ton, dan Malaysia 
109,70 juta ton.

 Ekonom Institute for Develop-
ment of Economics and Finance 
(INDEF) Bhima Yudhistira menga-
takan, melihat kondisi itu dampak 
melonjaknya COVID-19 di India ke 
ekonomi RI tak terelakkan lagi. Sebab, 
kata dia, "India juga menjadi hub. CPO 
kita yang diekspor ke India dan di India 
itu mengolahnya menjadi makanan 
minuman kosmetik dan prodak 
turunan CPO lain,” kata Bhima.

Ia menjelaskan jika konsumsi dan 
produksi dengan bahan dasar CPO 
bermasalah, maka penyerapan sawit 
Indonesia pun akan tersendat. Hal ini 
yang kemungkinan akan terjadi jika 
penanganan wabah di India semakin 
tak terkendali. “Ini akan kelihatan 1-2 
bulan ke depan, ini bisa berdampak ke 
kinerja ekspor sawit kita yang me-
nurun padahal sekarang harga sawit-
nya sedang bagus,” terang dia. 

Bhima menjelaskan, permasalahan 
ini harus diatasi segera, yaitu dengan 
mencari negara tujuan ekspor baru 
untuk komoditas CPO dan batu bara. 
“Tentunya penetrasi ekspor khusus-
nya ke Cina ini harus ditambah karena 
sekarang ini momentumnya memang 
Cina sedang tinggi. Tapi jangan lupa 
bahwa CPO Indonesia juga harus ber-
saing dengan Malaysia sehingga kita 
harus cepat atau berkejaran dengan 
CPO dan minyak nabati lainnya untuk 
penetrasi ke Cina,” kata dia. 

Dari sisi impor, sebenarnya India 
tak punya peran penting ke Indonesia. 
Namun perlu diwaspadai kemung-
kinan akan ada kenaikan beberapa 
komoditas seperti bawang bombai, 
daging sapi dan kerbau berpotensi 
bermasalah. Berdasarkan data BPS, 

vaksin dari AstraZeneca dalam skema 
GAVI," kata Menkes Budi dalam 
konferensi pers di YouTube Sekre-
tariat Presiden, Senin (26/04),"Dan 
pada bulan depan akan datang lagi dua 
kali 3,8 juta (sekitar 7,6 juta) vaksin," 
lanjutnya.

Selain dari AstraZeneca, Indonesia 
juga akan mendapat tambahan vaksin 
Sinovac. Tambahan vaksin ini me-
rupakan hasil dari diskusi yang dilaku-
kan Presiden Jokowi dengan Presiden 
China Xi Jinping."Ada tambahan vaksin 
Sinovac yang akan masuk, antara 10-
15 juta untuk bulan April dan Mei," 
ujar Menkes.

"Kemarin agak kita rem karena 
supply-nya kurang. Tapi sekarang 
supply untuk bulan Mei akan cukup 
banyak.  Untuk i tu ,  segera  ki ta 
kembalikan jumlah penyuntikannya 
seperti sebelumnya," katanya.

Penting untuk diingat bahwa vaksin 
bukan berarti akan terbebas sepenuh-
nya dari risiko terinfeksi Corona. Sebab 
sampai saat ini belum ada vaksin yang 
100 persen terbukti bisa mengurangi 
penularan.

Tidak sedikit yang akhirnya lengah 
dan akhirnya merasa kebal usai 
divaksinasi, sehingga membuat kasus 
Covid-19 melonjak. Seperti yang 
terjadi di India, setelah disebut-sebut 
hampir mencapai herd immunity, 
mereka lengah dan melonggarkan 
protokol kesehatan sehingga berujung 
pada 'tsunami Covid-19' di negara 
tersebut.

Program vaksinasi Covid-19 di 
Indonesia sudah berjalan lebih dari 3 
bulan sejak dimulai pada 13 Januari 
lalu. Saat ini sudah ada lebih dari 11 
juta orang yang mendapat dosis per-
tama vaksin Covid-19.

Vaksinasi adalah salah satu cara 
untuk mencapai herd immunity atau 
kekebalan kelompok untuk mengen-
taskan penyakit. Namun butuh sekitar 
70 persen penduduk yang divaksin 
untuk mendapatkan kekebalan 
tersebut.(ist,ins)

impor daging Indonesia selama 
Januari-Maret 2021, India menempati 
posisi kedua tertinggi asal impor 
daging RI. 

Urutannya yaitu, Australia sebanyak 
19.291 ton, India 7.112 ton, AS 1.495 
ton, Selandia Baru 2.273 ton, dan 
Spanyol 659 ton. Selain itu, Indonesia 
juga masih impor obat dari india. Dari 
95% bahan baku obat yang masih 
impor, India menyumbang sekitar 30 
persennya. Indonesia mengimpor bahan 
baku obat terbanyak dari Tiongkok, 
India, dan kawasan Eropa. Tiongkok 
masih menjadi negara sumber pe-
masok terbesar kebutuhan bahan baku 
obat Indonesia, yakni sekitar Rp 6,84 
triliun atau sekitar 60%, India di posisi 
kedua Rp 3,42 triliun atau sekitar 30%, 
dan Eropa Rp 1,4 triliun atau sekitar 
10%. 

Namun dari kuota impor tersebut 
kontribusi India cenderung kecil 
hanya 3,83% dengan nilai $1,4 miliar 
di periode Januari-Maret 2021 se-
hingga korelasi ekonominya rendah.
Ri	Dapat	3,8	Juta	AstraZeneca	

Dampak yang paling pertama yang 
dirasa adalah embargo 10 juta vaksin 
gratis untuk Indonesia yang diproduksi 
India. Indonesia kehilangan jutaan 
dosis vaksin gratis jenis AstraZeneca 
dari kerja sama multilateral Aliansi 
Global untuk Vaksin dan Imunisasi 
(GAVI). Dari 11,7 juta vaksin Astra-
Zeneca yang dijanjikan GAVI, Indo-
nesia kemungkinan besar hanya men-
dapatkan 1,3 hingga 1,4 juta. Dampak 
tersebut hanya awal dari memburuk-
nya penanganan Covid-19 di India 
terdapat Indonesia. 

Meski demikian, Menteri Ke-
sehatan Budi Gunadi Sadikin menga-
takan Indonesia akan mendapat 
tambahan vaksin Corona AstraZeneca 
sebanyak 3,8 juta dari GAVI. Ren-
cananya, tambahan vaksin Corona 
tersebut akan datang nanti malam.

"Kita juga mendapatkan tambahan 
vaksin dari GAVI. Jadi, rencananya 
akan datang nanti malam 3,8 juta 



tahun 2020 mencapai Rp 2.299,46 
Triliun, angka tersebut menurun di-
banding Tahun 2019 sebesar Rp 
2.352,42 Triliun. 

Sedangkan PDRB Atas Dasar Harga 
Konstan (ADHK) 2010 pada tahun 
2020 mencapai sebesar Rp 1.610,42 
Triliun, menurun dibanding tahun 
2019 sebesar Rp 1.650,14 Triliun. Pe-
nurunan PDRB dibanding tahun se-
belumnya merupakan akibat dari 
dampak pandemi Covid-19.

Oleh karena itu, Laju pertumbuhan 
ekonomi Jatim Tahun 2020 terkon-
traksi sebesar 2,39 persen, angka ini 
lebih rendah dibanding Provinsi lain 
seperti Jawa Tengah dan Jawa Barat 
masing-masing terkontraksi sebesar 
3,34 dan 2,44 persen.

Perekonomian Jatim tetap kon-
sisten sebagai kontributor PDRB 
terbesar kedua di Pulau Jawa setelah 
DKI Jakarta yaitu sebesar 24,80 persen. 
Dan juga terbesar kedua setelah DKI 
secara nasional dari 34 Provinsi yaitu 
sebesar 14,57 persen. 

Pandemi Covid-19 juga berdampak 
pada capaian PDRB Per Kapita tahun 
2020 juga mengalami penurunan 
sebesar 2,43 persen, yaitu dari 59,09 
juta (tahun 2019) menjadi 57,56 juta 
(tahun 2020).

Untuk capaian Tingkat Peng-
angguran Terbuka (TPT) Jatim, selama 

URABAYA - Panitia Khusus (Pansus) SDPRD Jatim tentang Raperda 
Laporan Keterangan Pertanggung- 

jawaban (LKPJ) Gubernur Jatim akhir 
tahun 2020, menilai bahwa ada tiga 
Indikator Kinerja Utama (IKU) yang 
belum memenuhi target. Meski demi-
kian, Pansus masih bisa memaklumi 
karena masa pendemi Covid-19. 

Ketua Pansus, Blegur Prijanggono 
mengatakan bahwa Pansus sudah 
memberikan rekomendasi kepada 
Pemerintah Provinsi Jatim supaya me-
lakukan penyempurnaan pada 3 IKU 
yang pokok tersebut. IKU tersebut ber-
kaitan dengan angka kemiskinan, peng- 
angguran, dan indicator kinerja 
ekonomi. “Tapi secara keseluruhan 
kami sudah memberikan rekomendasi 
tersebut di lampiran yang tebal,” 
katanya setelah rapat paripurna di 
DPRD Jatim, Senin (26/4/2021).

Disatu sisi, politikus Partai Golkar 
mengatakan bahwa kinerja organisasi 
perangkat daerah (OPD) secara umum 
sudah cukup baik. Hanya saja, ada 
beberapa catatan seperti masalah 
asset. Untul itu dia meminta supaya 
OPD melakukan optimalisasi asset 
dalam pengelolaannya. 

Catatan lainnya terkait dengan 
kinerja BUMD. Dimana, lanjut Blegur, 
tidak semua BUMD memiliki kinerja 
yang bagus. Ada berapa BUMD yang 
kinernya kurang bagus, bahkan tidak 
memberikan banyak keuntungan. ” 
Tentunya kita memberikan masukan 
bantuan pada pemerintah provinsi 
untuk mempelajari lebih dalam terkait 
dengan BUDM yang sekarang ini ada,” 
tandasnya.

Terpisah, anggota Komisi C DPRD 
Jatim, Agung Supriyanto mengatakan, 
terkait dengan kinerja BUMD ada dua 
hal yang sangat krusial. Salah satunya 
adalah  masalah di pos pendapatan di 
BUMD termasuk PT PWU yang asset-
nya masih sangat minimalis dan masih 
perlu dimaksimalkan. Dia mengata-
kan, pendapatan dari PWU ini sangat 
kecil dan tidak sebanding dengan modal 
yang diberikan.

“Yang menjadi atensi optimalisasi 
peran BUMD sebagai penyangga deviden 
atau penyagga PAD belum maksimal. 
Artinya, antara belanja penyertaan 
modal dan deviden belum berbanding 
lurus. Yang saat ini bisa maksimal itu 
masih bergerak di perbankan, sedang-
kan sektor manufacturing itu saya 
melihat belum maksimal,” tandasnya.

Dia menggambarkan bahwa ber-
kaitan return of asset (ROA) sekurang 
kurang 2,5 % berdasarkan pagu yang 
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ditetapkan. Sayangnya tersebut belum 
berhasil, karena banyak BUMD yang 
belum mampu memenuhi ROA 2,5 %. 
“Artinya ROA itu tidak sebanding. 
Dimana pendapatan yang diberikan 
sangat kecil dibandingan dengan asset 
yang ada,” tandasya.

Bahkan dari PWU ini hanya ada 
beberapa perusahaan saja yang mem-
berikan keuntungan. Sedangkan anak 
perusahaan lainnya keuntunganya 
sangat kecil bahkan minus. Secara 
garis besar, lanjut Agung, ada 7 BUMD 
yang dimiliki Pemprov Jatim, namun 
yang bagus hanya yang bergerak di 
perbankan. Sedangkan yang lainnya 
seperti PWU ini masih perlu di-
optimalkan.

Sekedar diketahui dalam LKPJ 
Gubernur Jatim akhir Tahun 2020 
disebutkan persentase penduduk 
miskin di Jatim pada September 2020 
sebesar 11,46 persen atau setara 
dengan 4,58 juta orang. Jumlah ini 
meningkat sebesar 0,37 persen atau 
setara dengan 166,87 ribu jiwa di-
bandingkan dengan bulan Maret 2020. 
Sedangkan jika dibandingkan dengan 
September 2019 juga mengalami pe-
ningkatan 1,26 persen atau setara 
dengan 529,97 ribu jiwa.

Dalam LKPJ tersebut juga dijelas-
kan bahwa peningkatan penduduk 
miskin juga dialami semua Provinsi di 
Indonesia mulai dari bulan Maret 
hingga September 2020. Jika dibanding- 
kan dengan rata rata peningkatan ke-
miskinan nasional, Peningkatan pen-
duduk miskin di Provinsi Jatim lebih 
rendah dibanding dengan rata-rata 
Nasional yang meningkat sebesar 0,41 
persen, sedangkan Jatim meningkat 
0,37 persen. 

Jika dilihat menurut daerah, per-
sentase penduduk miskin di daerah 
perkotaan pada September 2020 se-
besar 8,37 persen, atau meningkat 
0,48 persen terhadap Maret 2020 dan 
meningkat 1,6 persen terhadap September 
2019.  Untuk persentase penduduk 
miskin di daerah perdesaan sebesar 
15,16 persen, atau meningkat 0,39 
persen terhadap Maret 2020 dan me-
ningkat 1 persen dibanding September 
2019.

Peningkatan persentase penduduk 
miskin tidak hanya terjadi di Jatim 
tetapi di semua Provinsi akibat dampak 
pandemi Covid-19. 

Kemudian untuk IKU Laju Per-
tumbuhan Ekonomi Perekonomian 
Jatim  berdasarkan besaran Produk 
Domestik Regional Bruto (PDRB) Atas 
Dasar Harga Berlaku (ADHB) pada 

kurun waktu enam tahun 2015 – 2020 
selalu di bawah rata-rata nasional. 
Pada tahun 2015 – 2019, TPT Jatim 
selalu mengalami penurunan. 

Pada tahun 2020, TPT Jatim se-
besar 5,84 persen atau mengalami 
peningkatan 2,02 persen dibanding 
tahun 2019, tetapi masih lebih rendah 
dibanding capaian nasional sebesar 
7,07 persen. Pada masa pandemi Covid 
19 tahun 2020 angka TPT Jatim 
memang mengalami kenaikan yaitu 
5,84 persen dari angka tahun 2019 
yang 3,83 persen. 

Sementara itu Wakil Gubernur 
Jatim Emil Elestianto Dardak mengaku 
berterima kasih dengan masukan yang 
konstruktif dari DPRD Jatim. Menurut-
nya ada beberapa usulan pembenahan 
terkait mengantisipasi kemiskinan 
baru yang berasal dari kemiskinan 
perkotaan maupun masyarakat yang 
kehilangan pekerjaan di kota dan 
kembali ke desa dalam keadaan 
miskin. 

“Kami juga termotivasi dan meng-
apresiasi dengan capaian OPD dalam 
memenuhi indikator kinerja utama. 
Banyak faktor yang menyebabkan 
kenaikan kemiskinan dan peng-
angguran akibat Covid-19. Kedepan 
kami akan berusaha merealisasikan 
usulan-usulan tersebut,” pungkasnya. 
(u�i/adv)
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